

Année 1945

Présentation

TitreAnnée 1945

Description

Annonce de parution de *Poésie 45* (Pierre Seghers), n° 22, avec des poèmes de Senghor, *Les Lettres françaises*, 17 février 1945, p. 3 ([ici](#)).

Annonce de parution de *La Communauté impériale française* (Éditions Alsatia), avec une contribution de Senghor, *L'Aube*, 18 février 1945, p. 2 ([ici](#)).

P.E., « Renaissance des Revues », *Les Étoiles*, 15 mai 1945, p. 4 [compte rendu de *Poésie 45* où l'on dit : « trois poètes négro-américains, Jean Toomer, Langston Hughes, Countee Cullen, présentés par Léopold Sédar Senghor, lui-même poète de talent »] ([ici](#)).

Annonce de parution de *Chants d'ombre* (Seuil, coll. « Pierres vives »), *Les Lettres françaises*, 7 juillet 1945, p. 3 ([ici](#)).

Annonce de parution de *La Communauté impériale française* (Éditions Alsatia), avec une contribution de Senghor, *Revue de défense nationale*, 1^{er} septembre 1945, p. 436 ([ici](#)).

MARAN René, « L'écrivain noir Léopold Sédar Senghor réunit les cultures africaine et française », *France*, 12 octobre 1945, p. 6 [il parle notamment de *Chants d'ombre* et de *La Communauté impériale française*] ([ici](#)).

Annonce électorale, « Les élections aux colonies », *Paris-presse*, 24 octobre 1945, p. 1 [« M. Senghor, soc., est élu par les non-citoyens » ; Lamine Gueye est également mentionné] ([ici](#)).

Annonce électorale, « Succès communistes dans les territoires d'outre-mer », *L'Humanité*, 24 octobre 1945, p. 2 ([ici](#)).

Annonce électorale, *La Croix*, 25 octobre 1945, p. 2 [« M. Senghor, SFIO, 15 030 voix »] ([ici](#)).

Annonce électorale, *Combat*, 26 octobre 1945, p. 2 [« Non citoyens : Senghor, SFIO, 15 030, élu »] ([ici](#)).

DELAVIGNETTE Robert, « L'accent africain dans les Lettres françaises (de Bakary Diallo à Léopold Sédar Senghor) », *La Nef*, 1^{er} novembre 1945, p. 61-74 ([ici](#)).

Annonce, « Le premier scrutin de la constituant », *L'Aube*, 11 novembre 1945, p. 2 [Senghor figure avec six autres socialistes] ([ici](#)).

ANONYME, « Après le débat de l'Assemblée », *Les Dernières Dépêches*, 21 novembre 1945, p. 1 [Lors du vote pour la motion proposée par Jacques Baumel, dans le cadre de l'Assemblée constituante, Césaire et Senghor figurent parmi les abstenus] ([ici](#)).

ANONYME, « Les obsèques du R. P. Aupiais », *La Croix*, 21 décembre 1945, p. 1-2 [Senghor assiste aux obsèques avec Lamine Gueye] ([ici](#)).

Les documents de la collection

Il n'y a actuellement pas de contenus dans cette collection.

Tous les documents : [Consulter](#)

Citation de la page

Année 1945

Site Archives Léopold Sédar Senghor

Consulté le 15/12/2025 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/Senghor/collections/show/17>

Collection créée par [Groupe international de recherche Léopold Sédar Senghor](#)

Collection créée le 23/12/2023 Dernière modification le 22/01/2024